

# *Le débat populaire sur le projet de Constitution se termine cette semaine*

---



La Havane, 12 nov. (RHC).- Le débat populaire sur le projet de Constitution se termine ce jeudi. La commission chargée du brouillon faisant l'objet de discussions dans des lieux de travail, des centres d'études et dans la communauté depuis le 13 août doit maintenant analyser les propositions de modifications avancées verbalement chez nous et via Internet par les Cubains résidant à l'étranger pour rédiger une nouvelle version. Celle-ci sera débattue et mise aux voix, une nouvelle fois à l'Assemblée Nationale pendant sa session d'hiver. Le texte définitif fera l'objet d'un référendum le 24 février 2019.

Les paragraphes du brouillon qui ont soulevé les plus vifs débats concernent la structure de l'État, la nouvelle définition du mariage qui proclame l'union de deux personnes, la reconnaissance de la propriété privée, l'élargissement des droits civiques et le renforcement du Pouvoir populaire à la base.



**Radio Habana Cuba**